



El secretario de Estado de Medio Ambiente ha informado sobre los objetivos de España ante la Cumbre del Clima (COP20) que se celebra en Lima (Perú)

## Federico Ramos: “España buscará puntos de encuentro en la cumbre Lima para avanzar en la lucha contra el cambio climático”

- Asegura que la UE acude a esta cumbre “con la tranquilidad de tener los deberes hechos internamente”, tras aprobar el Marco de Energía y Clima para 2030
- El Ministerio de Agricultura, Alimentación y Medio Ambiente lanza un especial informativo alojado en su web que permitirá acceder a todos los contenidos sobre esta cumbre internacional en tiempo real

**04 de diciembre de 2014-** El secretario de Estado de Medio Ambiente, Federico Ramos, ha asegurado hoy que España trabajará en la Conferencia de Naciones Unidas sobre Cambio Climático que se celebra en Perú (Lima) “para buscar puntos de encuentro” y avanzar en la lucha contra el cambio climático.

Así lo ha anunciado Ramos en rueda de prensa en el Ministerio de Agricultura, Alimentación y Medio Ambiente ante la celebración de la vigésima sesión de la Conferencia de las Partes de la Convención Marco de Naciones Unidas sobre el Cambio Climático (COP20) que se celebra hasta el próximo 12 de diciembre en Lima. La delegación española estará encabezada por la ministra de Agricultura, Alimentación y Medio Ambiente, Isabel García Tejerina.

Federico Ramos ha explicado que la Cumbre de Lima es la principal cita internacional de todos los Estados antes de llegar a la Cumbre de París de 2015 (COP21) y será “clave para cerrar las bases del acuerdo” que se espera el próximo año. En París, según ha recordado, se debe acordar un nuevo Tratado Internacional que establezca el marco global de lucha contra el cambio climático a partir de 2020.



En este sentido, ha indicado que ahí radica la importancia de la COP 20 de Lima, “ya que es donde deben decidirse asuntos como el contenido y la forma que deberá adoptar ese nuevo Tratado Internacional jurídicamente vinculante que se espera en la cumbre de París”.

En la COP 20 de Lima, será necesario “avanzar además en el tratamiento de las pérdidas y daños asociados a los impactos extremos del cambio climático en países especialmente vulnerables”, ha indicado el secretario de Estado.

Ha explicado que la Unión Europea “va a Lima con la tranquilidad de tener los deberes hechos internamente”, tras la aprobación el pasado mes de octubre del Marco de Energía y Clima para el año 2030, en el que el nivel de ambición de los objetivos fijados es “muy relevante”, ya que los Veintiocho se comprometen a una reducción de las emisiones de gases de efecto invernadero en un 40% en 2030 respecto al año 1990.

La delegación del Gobierno de España, encabezada por la ministra de Agricultura, Alimentación y Medio Ambiente, Isabel García Tejerina, trabajará en Lima para buscar puntos de encuentro en todos estos aspectos y, muy especialmente, en distintos foros con los países iberoamericanos.

A diario, mantendrán reuniones con las ONG, empresas, parlamentarios y medios desplazados a Lima para informarles puntualmente del proceso de negociación y se celebrarán también encuentros de trabajo con empresas españolas asentadas en Perú.

### **ESPACIO INFORMATIVO**

Federico Ramos, junto a la directora general de la Oficina Española de Cambio Climático, Susana Magro, ha presentado hoy el nuevo espacio informativo alojado en la web del Ministerio ([www.magrama.es](http://www.magrama.es)), que permitirá acceder a todos los contenidos sobre esta cumbre internacional en tiempo real.

Ofrece además un enlace directo a todos los paneles y a las sesiones plenarias que se desarrollen en la cumbre y, como novedad, una sección en la que aparecen todos los tuits publicados en tiempo real con la etiqueta #COP20. Asimismo, desde el Ministerio se ha creado una etiqueta propia #EspañaenCOP20 con la que se podrá seguir toda la actividad de la delegación española.